



DÉPARTEMENT DE LA VIENNE

Communiqué de presse

Poitiers, le 17 juillet 2024

L'accès aux services en ligne du Département restreint pendant les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024

En raison de leur portée médiatique mondiale, les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024 sont susceptibles d'attirer l'attention d'acteurs cyber malveillants.

Par conséquent, pour des raisons de sécurité, le Département de la Vienne, qui a été victime d'une importante cyberattaque en 2021, met en place un mode de fonctionnement restreint de ses téléservices sur son site lavienne86.fr durant cette période.

Les usagers des services du Département peuvent joindre comme habituellement leur référent par téléphone et par email.

Les services du Département de la Vienne sont à la disposition du public pour toutes questions : 05 49 55 66 00